

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año IX - Número 395 🐞 Elda, 21 de Marzo 1964 🖷 Precio: 3 pesetas 

DIA 22 - Domingo de Ramos:

A las 9'30 de la mañana, en el Templo de Santa Ana y a las II, en el de la Inmaculada, tendrá lugar la Solemne Bendición y Procesión de las Palmas, seguida de la Misa Solemne propia de este día.

A las 6 de la tarde, y en la Parroquia de Santa Ana, Misa Vespertina y Santo Vía Crucis.

DIA 23 - Lunes Santo:

En el Templo de Santa Ana, y a las 7 de la tarde, Santo Ro-sario y Vía Crucis.

A las 8, Santa Misa, y a con-tinuación, Conferencia preparatoria para la Semana Santa, a car-go del Rvdo. Sr. Lic. D. Tomás Sobrino Chomón.

En la Parroquia de la Inmacu-

lada, a las 7'30, Santa Misa.

A las 8, Solemne Procesión de la Archicofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli.

DIA 24 - Martes Santo:

A las 7 de la tarde, en Santa Ana, Santo Rosario y Vía Crucis.

A las 8, Santa Misa, y a las 8'30, segunda de las Conferencias.

En la Inmaculada a las 7'30, Santa Misa.

A las 10'30 de la noche, iniciará su desfile procesional la Cofradía del Perdón, partiendo de la Iglesia de la Inmaculada Con-

# Semana Santa

Programa de los actos a celebrar

cepción y por el itinerario de años anteriores, llegando a hacer estación en la Iglesia de Santa Ana, con su imagen titular de la Santísima Virgen de los Dolores.

DIA 25 - Miércoles Santo:

A las 7 de la tarde, en la Parroquia de Santa Ana, Santo Rosario y Vía Crucis.

A las 8, Santa Misa, y a continuación, tercera y última Conferencia

ferencia.

En la Inmaculada, a las 7'30, Santa Misa.

A las 10 de la noche, desfile procesional de la Cofradía de la Santa Mujer Verónica, que sa-liendo de la Capilla de las Hermanas Carmelitas se unirá con la Cofradía de nuestro Padre Jesús Nazareno, para hacer estación en la Iglesia de Santa Ana.

DIA 26 - Jueves Santo:

A las 6'30 de la tarde, en la Parroquia de Santa Ana, y a las la de la Inmaculada, MI-SA SOLBMNE «In Coena Domini», con Comunión General para el cumplimiento Pascual, sermón del Mandato y Ceremonia del Lavatorio.

A las 10'30 de la noche, en la

Iglesia Parroquial de Santa Ana Hora Santa y a las 11'30, PRO-CESION DEL SILENCIO. Ter minada la Procesión, SANTO VIA CRUCIS que iniciado en el Templo de Santa Ana, finalizará en el de la Inmaculada.

En este solemnísimo día se invita a los fieles a acompañar a Tesús Sacramentado durante las horas que permanece en el Monumento.

DIA 27 - Viernes Santo:

A las 11 de la mañana, visita oficial a los Monumentos.

A las 5 de la tarde, en las Parroquias de Santa Ana, e In-maculada, función litúrgica propia de este Solemnísimo día en la cual se adorará devotísimamen te la Santa Cruz, trofeo de nuestra Redención y distribuyéndose la Sagrada Comunión.

A las 8 de la noche, PROCE-SION GENERAL DEL SAN-TO ENTIERRO, en la que participarán las distintas Cofradías y la Hermandad del Santo Sepulcro y la de Nuestra Señora de la Soledad, por el itinerario de costumbre.

Continúa en la cuarta página

# PLENO MUNICIPAL

- Cesión de terrenos para la Escuela de Maestría Industrial.
- Adquisición de terrenos para matadero.
- Arreglo y pavimentación de numerosas calles.

En la sesión del Ayuntamiento Pleno, celebrada el pasado día 16, se tomaron los acuerdos siguientes:

Con relación a la instancia pre sentada por el señor Concejal Primer Teniente de Alcalde de este Ayuntamiento don Vicente Martínez Pons, solicitando se le exceso de su puesto de Concejal por padecer enfermedad ocular crónica, según certificación de don Rafael Grau, médico oftal-mólogo, la Corporación Municipal acuerda informar favorablemente dicha instancia y remitir el expediente al Excmo. señor

Continúa en la segunda página

## Nuestro paisano Antonio Gades es noticia:

Boda con Marujita Díaz. - Actuación en la T. V. E. Embajador artístico en la Feria de Nueva York

En repetidas ocasiones nos hemos ocupado de los triunfos de nuestro paisano, el gran bailarín Antonio Gades, el hombre que se hizo a sí mismo artísticamente y que, tras ocupar distintos empleos, ha llegado a ser el «bai larín de moda», como le llama en la actualidad la Prensa madrileña.

En esta ocasión hablamos de Antonio Gades de nuevo, y por tres diferentes e importantes mo Continúa en la cuarto página



Antonio Gades y Marujita Díaz sonríen felices, en vísperas de su matrimonio, que ba sido una sensacional noticia en el mundo artístico español

## PLENO MUNICIPAL

(Viene de la PRIMERA pág.) Gobernador Civil de la provincia, para su resolución.

Ceder gratuitamente al Minis-terio de Educación Nacional los terrenos propiedad del Municipio sitos en la partida de Los Corrales, con una extensión superficial de 8.250 metros cuadrados, para la construcción de una Escuela de Aprendizaje Industrial, terrenos que revertirían al Municipio si dicha Escuela no fuese construida en el plazo de cinco años o, si una vez construida, no se mantuviera su destino durante los treinta años siguientes. Y que se abra información pública sobre este acuerdo por el plazo de quince días.

Que se celebre concurso público para la adquisición de una parcela o varias agrupadas, con un mínimo de 8.000 metros cuadrados, con acceso fácil a carretera o camino provincial, para la construcción de un Matadero Mu nicipal, a cuyo efecto se aprobó el pliego de condiciones por el que ha de regirse el citado con-

-Adjudicar definitivamente el servicio de limpieza de 146 imbornales del alcantarillado de la ciudad al único postor, por el precio de 75.000 pesetas anuales y plazo de dos años.

Aprobar liquidación del Presupuesto ordinario del ejercicio 3.474.536,26 pesetas.

Aprobar proyecto y presupues-to redactados por el señor Aparejador Municipal, que comprenden la explanación y allanamien-to de tierras de las siguientes calles: De acceso al nuevo Campo de Deportes: Torres Quevedo, Carlos Arniches, Avenida Alfonso XIII y calle en proyecto; camino de entrada a la Tafalera y calle de Numancia, con un importe total de 74.936 pesetas. Y aplicar a estas obras la cantidad de 75.000 pesetas concedidas a este Ayuntamiento por la Comisión Delegada de Asuntos Sociales de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, para remediar el paro obrero en esta ciudad, y que había de ser invertida en su 60 por 1700 como mínimo en jornales y el 40 por 100

como máximo en materiales. Encargar al Ingeniero de Caminos don Enrique Santos Alberola un proyecto de pavimentación a base de riego asfáltico y de hormigón de cemento en aquellas calles cuya anchura no permita la entrada de máquinas, para las calles comprendidas en el sector delimitado por las de Garrido Lestache, General Mo-nasterio, Reina Victoria, Acacias, Alfonso XIII y Don Juan de Aus tria, y algunas otras que por sus conexiones con el citado sector se consideren necesarias.

## de las solemnidades de Jueves y Viernes Santo teo (Victoria). 15'40, Salve. Cantata. (Vivaldi). 16, Responsorios.

Programa especial de Radio Popular de Elda con motivo

TUEVES SANTO

9, Apertura. 9'05, Tanhauser. Obertura (Wagner). 9'15, Coro de Peregrinos. 9'20, Meditación (massenet). 9'25, En el jardín de un monasterio (Ketelbey). 9'35, El divino impaciente (Pemán). 10'45, El santurario del corazón (Ketelbey). 10'50, La gran Pas-cua Rura (Tchaikosky) 11, La Pasión según San Mateo (Bach). 11'30, Campanas en la pradera (Katelbey). 11'35, 9.ª Sinfonía Co ral (Beethoven). 12'15, Cantos gregorianos. 12'25, Motetes polifó nicos. 12'35, Misa de la Coronación (Mozart). 13'05, La Pasión del Señor. Dramatización. 13'45. Sinfonía de los Salmos (Stravinsky). 114'10, Vigilia bíblico-litúrgica. 14'50, Magnificat (Bach). 15'20, La Pasión según San Ma16'30, Cierre.

#### VIERNES SANTO

9, Apertura. 9'05, Pasión según San Juan (Victoria). 9'30, Sinfonía fúnebre y triunfal (Berlioz) 9'50 Antifonas y responsorios. 10'20, Los encantos del Vier nes Santo (Wágner). 10'30, Réquiem (Mozart). 11'10, Cuarta Sinfonía. Movimiento 2.º (Malher). 11'30, Responsorios (Victoria). 11'50, Pasión según San Mateo (Bach). 12'10, Cantos gregorianos. 12'20, Miserere (Allegri). 12'30, Las Siete Palabras. 14, Mo tetes polifónicos. 14'15, Paraliturgia. 15, Pasión según San Mateo (Bach). 15'30, Stabat Mater (Pergolesi) 16, Marchas fúnebres (Cropín y Wágner). 16'30, Cie-

# Pida Religiosa

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8,30, —a las 9,30 bendición de las palmas, se guida de procesión y solemne Misa— a las 12 y 6 de latarde.

PARROQUIA DE LA INMA-CULADA.—A las 8, 9,30, (parro quial retransmitida por Radio Popular) —a las 11 bendición de las palmas seguida de procesión y Misa solemne— y a la r de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 11,30 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. Alas 8,30 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH.
CARMELITAS.—(Campico). A las s12 de la mañana, (a partir de esta fecha, en el citado colegio y a la hora indicada, se celebrará la Santa Misa todos los domingos y días festivos).

GUIA LITURGICA

Domingo II de la Pasión. Misa propia. Sin Gloria, Pasión de N. S. J. Credo. Prefacio de la Cruz.

Vendo máquina de pegar "RONA" Bottier seminueva automática

RAZON: TELEFONO 805

CARRETILLOS SEMINUEVOS PARA FABRICA DE CALZADO

BUEN PRECIO

Razón:

Padre Manión, 28 Teléfono 208

# Necesito en alquiler

local propio para industria de 150 a 200 m.2

Razón: Teléfono 890

## Conferencias sobre protección civil

Organizado por la Jefatura lo-cal de Protección Civil se celebró un acto de divulgación en el cine Rex el pasado jueves. Ocuparon la presidencia las autoridades locales y en primer lugar hizo uso de la palabra el segundo jefe local de Protección Civil, don Manuel Lobo, que resaltó la importancia de la misma y la conveniencia de que to dos se sientan interesados para poder prestar, llegado el momen to, una cooperación eficaz.

Seguidamente intervino el abo gado don Joaquín Seguí, que se refirió a generalidades sobre la Protección Civil, principalmente a su organización, valiéndose, pa ra ello, de la proyección de inte resantes diapositivas. A continua ción habló el doctor don Diego Cuenca para comentar diversos aspectos relativos a la función mé dica en relación con los fines que persigue la Protección Civil y finalmente cerró el acto el alcalde y jefe local de dicho orga nismo, don Antonio Porta Vera, que hizo un resumen de lo expuesto insistiendo en la trascen dencia de conocer el funcionamiento y particularidades de los distintos servicios y la función que cada cual puede desempeñar cuando las circunstancias lo requieren.

Para todos los actos hubo muy nutridos aplausos.

### SE VENDEN A MITAD DE PRECIO

seis' persianas metálicas de tubo y enrollables, en perfecto estado Tamaño comercial

Razón: Teléfono 102

# El Dr. D. Gabriel de Torre Aguilar

Suspenderá su consulta de Dermatología y Cirugía Plástica, durante los días 23 al 31 de Marzo en curso.

General García Valiño, 14 - 2.º

ELDA

### Farmacias de Guardia

Sábado y demingos

Lcdo. D. Vicente Mari Martinez Gral. Mola, 25 Telefono 429

A partir del lunes:

Ledo. D. Pedro Payá Santos Gral. Aranda, 19 Teléfono 217 Ledo. U. Emiliano Vera Santos

Calle Jaime Balmes, 14



## VIERNES SANTO

Original, de: MARINA DE CASTARLENAS

Noche de Uiernes Santo... ¡Noche triste! ¡mirad la Uirgen Madre en su Amargura! ¡cómo sufre su alma, hecha ternura! Mujer Santa; ¡la más pura que existe!

¿...No me viste, Señora, no me viste cuando insulté a Tu Hijo en mi Locura? Mi mano pecadora, mano jdural no se cansa, Señora, de afligirte...

Noche de Viernes Santo... esta Noche ha sentido mi alma tu reproche envuelto en la cadencia de tu llanto.

He sido yo, el causante de tus penas... más del Mal, joh, Señoral las cadenas he de romper... ¿por qué, pequé yo, tanto?



PRIMAVERA HABEMOS ...-Tras sus últimos coletazos de frío y amenazas de nieve, Don Invierno se ha ido una vez más, dejando paso a la Señorita Pri-mavera, pimpaste y florida, dis-puesta a pintarrajear en nuestros jardines su policromo muestrario de flores y vestiditos femeniles, ya dispuestos con premura y con primor por las manos superhacendosas de nuestras modistas, trabajando horas extraordinarias para dar abasto a la demanda. Pero antes habrá que vestir el negro luto del dolor ante las solemnes conmemoraciones que se avecinan, entre el redoblar de tambores destemplados, clarines dolientes y llanto de cera en la noche, acompañando a Nuestro Señor en su Pasión y Muerte en las jornadas profundas del Jueves y Viernes Santo.

¿TERREMOTO? — No, Lola Flores se ha quedado en Alicante, sin llegar a Elda. El terremoto habido, según dicen algunos, es un levísimo eco del gran movimiento sismico del Atlántico, sobre el que han estado hablando radios y prensa nacional. Afortunadamente, en Elda apenas lo hemos notado. Después de todo, no hubiera estado mal una pequeña sacudida, una sacudidita solamente, que echara abajo

algunas casas cochambrosas que todavía existen en nuestra ciudad, no muy alejadas del centro. Pero, claro, sin dañar a nadie.

UN ACIERTO MUNICIPAL. Si el acuerdo ha sido tomado por iniciativa del nuevo concejal de-legado de Jardines, don Manuel Ruzafa, es cosa de felicitarle efu-sivamente. Y a quienes le hayan apoyado, también. Ese jardincito en el viejo cementerio eldense, ante la Cruz de los Caídos, es un acierto completo. Ahí se ha cantado las cuarenta en copas, y en todos los palos de la baraja. Dignifica el lugar, embellece este acceso a la ciudad y zona de gran animación y da a Elda una zona verde más, aun cuando sea pequeña en extensión. Ahora lo necesario y conveniente es que se le cuide con atención y que se mantenga perenne, sin los abandonos que lamentamos en otros puntos de la ciudad en cuestión de jardines.

SERVICIO CONTRA IN-CENDIOS.—La Diputación Provincial va a establecer un servicio contra incendios con parques de influencia comarcal que afectará a toda la provincia. En Alicante capital se instalará el «equi po central», provisto de vehículos «todo terreno» y establecién-

## Compra-venta de maquinaria para calzado

Almacén: Av. Reina Victoria, 2 Domicilio: León XIII, 7

ELDA

# Venta de pisos y locales

MUY BIEN SITUADOS

Grandes facilidades de pago

Razón: Generalísimo, 17-1.º

### Compra-venta de coches usados

Tenemos para su venta un Mercedes 170 recién pintado y tapizado 10 HP. y un Ford 8 HP.

Informes: J. González Fernández

Gral. Aranda, 42 Teléfono 465

ELDA

dose siete equipos comarcarles en Benidorm, Callosa de Ensarriá, Jijona, Pego, Monóvar, Orihuela y Torrevieja. También se establecerán 14 equipos contra incendios en otras tantas poblaciones entre ellas la nuestra. Suponemos que lo que se hará aquí será mejorar el servicio existente, cosa que realmente hace bastante falta.—ARGOS.

## Recomendaciones a las Empresas de Calzado ante el Plan de Desarrollo

En una reciente conferencia del señor Bertin, director del C. O. C. en España, y celebrada en Alicante sobre el actualisimo tema «El Plan de Desarrollo, ¿permitirá el desarrollo de las empresas?» este destacado ingeniero y economista trazó un esquema de la situación de la industria española ante este Plan y de la actitud a adop-tar ante las inevitables y pro fundas transformaciones bá sicas que ha de ocasionar, manifestando su opinión fir me de que «el individualismo empresarial está amenazado de muerte; que hay que crear nuevas y mayores em presas y conjuntar los esfuer zos comunes, ya que los pe-queños individualismose están amenazados de muerte con la puesta en marcha del Plan de Desarrollo».

En su interesante disertación aludió a los esfuerzos de los hombres de Elda en la celebración de su Feria Internacional del Calzado, haciendo un comentario sobre lo que en ocasión de ésta dijo en nuestra ciudad.

Posteriormente, en sus declaraciones a un periodista de la capital murciana hizo un resumen sobre los problemas industriales de Jijona, Elda y Elche, y aludiendo al estado actual de la industria eldense manifestó lo siguiente:

«El problema de los industriales de Elda se basa en que sus zapatos tienen el inconveniente en los mercados europeos y mundiales de que como son próducidos por diversas empresas, tienen formas distintas aun dentro de las mismas hormas. Esto dificulta indudablemente los pedidos. La solución ofrecida por el señor Bertin fue la de organizar un trabajo en común y que cada una de las empresas fabricase diversas partes para que todos los productorets presentasen unas mismas y típicas características. Este método de producción no afectará en nada a los propietarios, ya que cada uno de ellos sería el dueño de su empresa y trabajaría al frente de sus obreros, pero los resultados redundarían en beneficio de todos».

La extraordinaria conferencia del señor Bertin congregó a un nutrido público, que acogió con grandes aplausos la lección de economía industrial dada por el ilustre conferenciante.

#### ATENCION, FABRICANTES

# FORNIMETAL CLESOCA

SIEMPRE ULTIMAS NOVEDADES EN FORNITURAS PARA CALZADO

Reyes Católicos, 13

ELDA

Telétone 633

## **Auto - Escuela ALICANTE**

Se complace en anunciarle que está a su servicio en la calle Zorrilla, n.º 11, Teléfono 57

Tramitación de permisos de conducir en todas sus categorías Clases especiales para señoritas

# **Antonio Gades**

(Piene de la PRIMERA pag.)

tivos: Ante todo, un decisivo epi sodio sentimental en su vida, su fulminante noviazgo y matrimonio con la famosa actriz del cinema español Marujita Díaz, cu-yo enlace habrá tenido lugar el día de San José en la castiza emita de San Antonio de la Florida, de Madrid. Todos los periódicos y revistas de la capital han publicado estos días amplios comentarios y reportajes sobre el

## Semana Santa

(Viene de la PRIMBRA pég.)

DIA 28 - Sábado Santo:

A las un de la noche, en ambas Parroquias, dará comienzo la Vigilia Pascual con los cultos propios de esta solemnidad.

DIA 29 - Domingo de Resurrección:

A las 9'30 de la mañana, tendrá lugar la Tradicional Procesión del encuentro de Jesús, con su Santísima Madre, rememorando con el mismo Jesús Sacramen tado, que saldrá de la Iglesia de Santa Ana, y la Imagen de su Madre Inmaculada, titular de la Parroquia de su nombre; que saliendo desde allí, vendrán a encontrarse ante la explanada del Mercado de Abastos.

PROGRAMA ESPECIAL DE LA PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO

DIA 22 - Domingo:

A las 11'30 de la mañana, bendición de las palmas y Santa Misa.

DIA 23 - Lunes:

A las 8 de la tarde, Santo Vía Crucis y plática.

DIA 24 - Martes:

Igual que el día anterior.

DIA 25 - Miércoles:

Igual que el día anterior.

DIA 26 - Jueves:

A las 8 de la tarde, Misa solemne de cumplimiento pascual con sermón.

DIA 27 - Viernes:

A las 6 de la tarde, solemne paraliturgia, en la que se adorará la Santa Cruz.

sensacional romance de estas dos conocidas figuras de los escenarios españoles. Antonio Gades, que trabajó primeramente en un laboratorio fotográfico, fue durante algún tiempo primer baila rín de la compañía de ballet es pañol de Pilar López. Pero cuan do realmente acabó de ser conocido por el gran público español fue con motivo de su actuación en la película «Los tarantos», todavía no estrenada en nuestra ciudad. Y ha sido en ocasión de unas actuaciones del gran bailarín en el Corral de la Morería cuando ha conocido a la popular Marujita, surgiendo entre ambos un auténtico «flechazo». Como nota pintoresca diremos que la Adeclaración tuvo lugar en el «600» de Antonio.

Esta noticia de carácter íntimo, se complementa con otras dos re ferentes a su vida profesional. Antonio marchará dentro de poco a Nueva York, donde ha sido contratado juntamente con su compañía de baile español, para actuar en el pabellón de España de la gran Feria Internacional que abrirá sus puertas en breve. Alli, la actuación de Antonio va a ser como a modo de embajada folklórica de nuestra patria y queremos que en este aspecto va mos a estar magnificamente re-presentados. Los norteamericanos y los visitantes de las demás na ciones podrán admirar el autén tico baile español, a través de uno de sus más calificados re-presentantes del momento.

Pero antes de salir para América —en donde permanecerá unos seis meses— Antonio Gades tiene anunciada su actuación en la T. V. E. para el próximo día 4 de abril, en la popular emisión «Gran Parada». Así que los eldenses y todos los españoles ten dremos la oportunidad de admirarlo antes de su marcha a los EE. UU., donde, como es natural, le deseamos toda clase de éxitos.

En este viaje le acompañará, claro está, su esposa, por lo que el mismo constituirá una autén tica y prolongada luna de miel.

Desde aquí, desde su Elda na tal, queremos felicitar efusivamente a Antonio Gades con mo tivo de su boda y también darle nuestros mejores augurios para la próxima e importante campaña artística que está a punto de em prender por tierras de América.



UNA EXCLUSIVA DE



## Cooperativa de Viviendas Protegidas de "San Francisco de Sales"

Disponiendo esta cooperativa de tres locales comerciales, para destinar a comercio de comestibles, pescadería o carnicería y droguería, sitios en el Barrio de San Francisco de Sales, y acordado por la Junta Rectora la adjudicación de dichos locales por subasta pública entre sus asociados, por medio del presente se anuncia la subasta de los mismos, bajo las siguientes

#### CONDICIONES

basta de adjudicación de los locales referidos, todos los socios de esta Cooperativa, es decir aquellas personas que sean titulares de una Acción.

2.ª Se fija como tipo mínimo de adjudicación, de cada uno de los locales expresados, el de setenta y cinco mil pesetas.

3.ª El plazo para presentar las ofertas, comienza el día de la fecha de publicación del presente edicto, y rerminará el día 19 de abril.

4.ª Los locales habrán de destinarse a comercio de comestibles, pescadería o carnicería y droguería, debiendo hacerse constar en la oferta la clase de negocio a establecer, de los indicados.

5.ª Las solicitudes se dirigirán por escrito, en sobre cerrado sin especificar quién lo remite, a la Cooperativa, expresando la can tidad que ofrece y negocio por el que onta

6.º La adjudicación se efectuará al mejor postor, procediéndose a la apertura de ofertas el día 26-4-64 en las Oficinas de la Cooperativa, a las 13 horas.

7.ª La adjudicación se efectuará en las mismas condiciones que las Viviendas, soportando el adjudicatario los gravámenes que pesen en su día sobre el local adquirido tanto por administración de la Cooperativa, como por los préstamos del Ministerio y complementarios

8.ª Los adjudicatarios vendrán obligados a abrir los locales al público, ya que los servicios citados son de inmediato interés para la gran masa de población de aquellos contornos.

9.ª Para cualquier información, pueden dirigirse los solicitantes a la Secretaría de la Sociedad.

Lo cual se hace público para ge neral conocimiento.

LA JUNTA RECTORA

Eldense: Si piensas en el parvenir de tus hijos, preccipete y presta tu ayuda al Colegio.

## OCASION

Se vende casa "BARRIO FRA-TERNIDAD" de planta baja y piso. LLAVE EN MANO Informes:

RAFAEL ROMERO IVORRA Agento de la Propiedad Inmobiliaria

Queipo de Llano, 18 - Telef. 194 (GESTORIA ROMERO)

## MARCELINO ABAD

ALMACEN DE MADERAS

Calle Division Azul, 11

ELDA

Teléfouo 692

Venta al por mayor y detall de los palillos para el calzado

ATENCION, Mayoristas

Se reciben pedidos con antelación para servir desde fábrica y por riguroso orden



#### Cinema Capri

Hoy, colosal programa doble

Los misterios de Angkor por Lino Ventura (eastmancolor) y el sensacional estreno

> Aliki en el colegio por Aliki (Tolerado menores)

#### GLORIA

Sábado, domingo y lunes Gran programa doble con el estreno en cinemascope y color

ROCAMBOLE

El secreto de Montecristo cinemascope y tecnicolor (Tolerado menores)

### Cine Regio (Petrel)

Programa doble de estrenos

Rómulo y Remo

en cinemascope y tecnicolor

Aventuras de Thomas Lieven

por O. W. Fischer

(Autorizado mayores 16 años)

#### Teatro-Cinema Cantó

Hoy, continúa con grandioso éxito el programa en cinemascope y tecnicolor

Ruta de titanes

Ciaco marinos centra cien chicas

(Autorizado mayores)

#### Teatro Castelar

Sábado y domingo Extraordinario y emocionante estreno

Gran jugada en la Costa Azul por Alain Delon y Jean Gabin

> Lilí falta a clase por Erika Remberg

> > (Autorizado mayores)

#### Cinema Cervantes

A partir del sábado Reposición con honores de estreno de la superproducción en cinemascope y tecnicolor

Los Diez Mandamientos
por Charlton Heston
y el complemento

Feria en Sevilla (Tolerado menores)

#### REX - GOYA - LIS

Dramático estreno M. G. M.

#### Traidor a su Patria

por Paul Newman y la magnifica reposición

#### Sólo el valiente

por Gregory Peck

(Tolerado menores)

## REX-GOYA-LIS

Durante la Semana Santa, emotivo estreno

## El hombre que no quería ser santo

por Maximilian Schell

Complementará el programa un lote de selectos documentales de estreno en tecnicolor

(Tolerado menores)

### Ideal Cinema y Coliseo España

Sábado y domingo Formidable programa doble con el estreno en tecnicolor

## CHARADA

por Cary Grant y Audrey Hepburn

#### La fiel Infantoria

por Arturo Fernández y Analia Gadé

(Autorizado mayores)

# CINE

## Cinco marinos contra cien chicas

Nacionalidad: Italiana.
Director: Mario Mattoli.
Intérpretes: Virna Lisi, Mario
Carotenuto, Helene Chanel.

Durante unas maniobras milita res realizadas por la Armada nor teamericana en el Mediterráneo, cinco despistados marineros se refugian, al llegar a Italia, en un internado de señoritas. Descubiertos por ellas, empieza para todos una serie de complicadas situaciones y equívocos de humor. Dos o tres números musica les animan el ambiente juvenil.

## Gran jugada en la Costa Azul

Nacionalidad: Franco-italiana. Director: Henri Verneuil. Intérpretes: Jean Gabin, Alain

Delon, Vivianne Romance

sorprendente.

Acertado relato del planteamiento y ejecución de un gran robo en un Casino de una cuudad de la Costa Azul. Todo está llevado con ligereza y su desarro llo sujeta la atención dei especta dor. Magnifica interpretación, en particular la que corre a cargo de Jean Gabin. Film bien dirigido que tiene un final original y

# El hombre que no quería ser santo

Nacionalidad: Norteamericana, Director: Edward Dmytrik Intérpretes Maximilian Schell

Ricardo Montalbán, Akim Temiroff.

En la villa de Cupertiro, ura mujer de gran energia va logran do sacar adelante su casa e pesar del carácter del hijo y la in constancia del padre. El primero es enviado al convento de San Francisco, y allí surge la vocación de una manera imprevista, transformando al muchacte en un ser extraordinario, que scrá designado para ser sacerdote. Pe lícula biográfica de San José de Cupertino, que ha sido dirigida con gran acierto. La maravillosa interpretación del protagonista le valió un Oscar.

## Traidor a su patria

Nacionalidad: Norteamericana. Intérpretes: Paul Newman, Director: Arnold Laven. Anne Francis, Walter Pidgeon.

El tema de la película gira al rededor de la gran secuela que queda en el espíritu de los prisioneros occidentales en Corea después del tratamiento sicológico de los campos de concentración. Se nos presenta el caso de un capitán del Ejército norteame ricano que comparece ante un Consejo de guerra acusado de co laboración con el enemigo. El es tudio de la sicología del acusado y sus antecedentes especiales constituyen el núcleo del film.

## Se precisa chico de 14 a 15 años

PARA OFICINA FABRICA DE CALZADO

Razón: Teléfono 430

#### CICLISTAS Y MOTORISTAS

Pensad que sois los más débiles. No cometais impruder ciss.

## PARA PASCUA...

Bolsos, Capazos y Sombreros

"PRECIOS DE FABRICA!

La Casa de las FLORES

GENERAL MOLA, 2

ELDA

# SE PRECISA encargado de almacén

para fábrica de Calzado de Señora fino

DIRIGIRSE:

Calle D. Quijote, 44

Teléfono 600

# Pizarro, 8 - Atlético de Madrid, 12 "TORNEO CARPENA"

Si algún encuentro de los dis putados por nuestro Pizarro en casa ha perdido con toda injusticia, éste ha sido el primero, por el descaro con que el colegia do señor Gallach lo dirigió, en su deseo de perjudicarle cuanto pudo. Hubiera tenido alguna jus tificación su actuación —por lla marle de algún modo—, si el rival del Pizarro hubiera estado en una situación apurada, pero el At lético Madrileño no tenía ningu na necesidad de estos dos puntos para proclamarse campeón, o me jor dicho, de que se los regala-

El afán de superación y de ser el segundo equipo que batiera a los indiscutibles campeones, hizo que el Pizarro, dirigido por Julián, que el domingo tuvo una actuación soberbia, se lanzase al ataque inmediatamente, y a los escasos segundos del comienzo obtuviera un soberbio tanto que nos hizo concebir a todos funda das esperanzas, aunque inmediata mente empataran los madrileños para desempatar en seguida los locales y finalizar la primera par te con un 6-3 que justificaba bas tante la actuación del Pizarro. Fue digno de destacar el gol de Pablo a los 13 minutos, al burlar hábilmente la salida de Velilla.

En la segunda parte, como si se siguiera una consigna, los ma drileños intentaron -y lo lograron— poner nerviosos a los el-denses, mediante faltas y jugadas antirreglamentarias, beneplácito del señor Gallach, y por esta causa se malograron ju gadas que hubieran podido deci-dir el resultado del partido, co-mo los diversos balones que Julián y otros compañeros estrellaron en los postes y la suerte de Velilla, gran aliada del meta rojiblanco. Mediada esta segun-da parte, el Atlético, que hasta entonces sólo había realizado raras demostraciones de superioridad técnica, aprovechando un poco de decaimiento físico del Pi zarro por el esfuerzo anteriormente realizado y moral por las

injustas decisiones del colegiado, que llegó a señalar un penalty que sólo cabía en su imaginación, como anular un tanto dado por válido por el linier, impuso su mejor clase hasta lograr el re sultado definitivo.

Insistiendo en el pésimo arbi-traje, diremos que el Pizarro que dó sólo con 6 hombres a los 5 minutos de partido, por agresión de Sócrates a Harguindeiro, de Sócrates a quien a su vez había hecho una violenta entrada a un jugador local, falta que mereció la expulsión pero que el árbitro no quiso decretar. Por ello, es todavía más meritorio este resultado. Ha gamos constar que Laureano, en excepcionales intervenciones, ruvo la virtud de animar a sus com pañeros de equipo en todo momento, puesto que los madrileños siempre fueron peligrosisimos en el tiro a puerta.

Ayudaron al señor Gallach el Ferrete del balonmano- los alicantinos señores Santana y Ca samayor, bastante mejor que lo hiciera el director de la contien-

Alineaciones: PIZARRO: Lau reano, Sócrates, Ramón, Julián (5), Martínez, Quique, Falcó (2), Pablo (1), Gadea v Paco. AT. DE MADRID: Velilla, Alcalde (5), Tato (2), Harguindeiro (1), Sanz, Orozco, Higueras, Villita, Linares (4) y Lombao.

Resultados de las partidas correspondiente a la primera ron-

#### GRUPO PRIMERO

Tomás Mas vence a Elías Cerdá. Eugenio Deltell vence a Fran cisco Povedano. Francisco Arráez vence a Andrés Gómez.

En este grupo queda pendiente por jugar la partida entre Ma-nuel Martínez y Pedro Poveda.

#### GRUPO SEGUNDO

Otelo Pérez vence a Félix López. Ignacio Pérez vence a Miguel Sempere. Francisco Martínez vence a Manuel Catalán. José Palao hace tablas con Eladio

#### CLASIFICACIONES

GRUPO PRIMERO: Con un punto aparecen Tomás Mas, Eugenio Deltell y Francisco Arráez; los restantes participantes, con cero puntos.

GRUPO SEGUNDO: Con un punto aparecen, Otelo Pérez, Ignacio Pérez y Francisco Martínez; con ½ punto Eladio Gonzá-lez y José Palao, y conce puntos, Miguel Sempere, Manuel Catalán y Félix López.

Partidas que se jugarán hoy 21

de marzo: Elías - Pedro Vera.

F. Povedano - Manuel Marti-

Andrés Gómez - Tomás Mas.

Francisco Arráez - Eugenio Deltell.

José Palao - Félix López. Miguel Sempere - Otelo Pérez. Manuel Catalán - Eladio Gon-

Francisco Martínez - Ignacio

## HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. c. s. namero 15874).

## Servicio especial de trenes con motivo de la Semana Santa

Desde el pasado domingo día 15 y hasta el 1.º de abril del corriente año, tendrá lugar la circulación de los trenes siguientes:

Tren correo 595 Alicante-Madrid que tiene su paso por Elda a las 23,20.

Tren correo 596 Madrid-Alicante, que tiene su paso por Elda a las 7,40.

Durante el citado período que dan suprimidos los trenes siguientes:

Tren correo 593 Alicante-Madrid, que tiene su paso por ésta

Tren correo 594 Madrid-Alican te, que tiene su paso por Elda a las 6,50.

## CONCURSO DEPORTIVO "GOSALVEZ - SASTRE"

Acertante del resultado del encuentro ALGECI-RAS ELDENSE ha sido don Juan Navarro, en «Campico» (Ciudad Vergel).

Por no jugar el Deportivo ningún partido oficial mañana, no se inserta esta semana el acostumbrado «Cupón Deportivo».

# Vuelve NANCY KWAN, la estrella de "El Mundo de Suzie Wong", en el delicioso estreno

# PROMETIDAS SIN NOVIO

Con James Shigeta - En cinemascope - Tecnicolor

Cines REX, GOYA y LIS

A partir del Domingo de Resurrección

Autorizada mayores de 18 años

## Ante el Plan de Desarrollo de la Industria de la Piel

incluso se juzga decisivo para el buen éxito del Plan, es la concentración comercial, importantí sima en lo referido a la comercialización interna, pero problema capital en lo que hace relación con el comercio exterior, en el que, indudablemente, nuestra industria de la piel tiene muy amplias posibilidades si la propaganda, la promoción de ventas, etc., en el extranjero, se lleva a cabo merced a una acción concertada de grupos más o menos amplios de empresarios industriales.

Como fines esenciales de la

Como fines esenciales de la modificación de estructuras propugnada por el Plan, se encuen tran el de desarrollar la producción, para satisfacer las necesidades del mercado interior y para tomar una posición más am plia en el mercado internacional y el de afrontar con éxito una competencia exterior cada vaz más acusada, para lo que se exige una incesante mejora de calidades y precios.

## Reuniones

Celebró Asamblea Plenaria la Cooperativa de Regantes de la Huerta de Elda, bajo la presidencia de don Saturnino Orgilés Gil, asistido de la Junta Rectora de dicha Entidad. Se procedió a la renovación de cargos en la Junta Rectora y Consejo de Vigilancia, siendo reelegidos los mismos señores que ostentaban dicha representación.

El presidente del Sindicato Lo cal de Industria y Comercio camarada José Cantador Graciá, asistido del Secretario Sindical, se reunió con los componentes de la Sección Económica del Grupo de Hostelería y Similares, a efectos de elegir presidente de Grupo, siendo nombrado por una nimidad don Juan Mira Aldeguer. A continuación, bajo la pre sidencia del señor Mira, fueron estudiadas las nuevas listas de precios, así como el establecimien to de conciertos económicos de aportaciones a las Fiestas Locales a celebrar durante el año.

Se reunió la Junta Sindical de Subgrupo de Hormas, del Sindi cato de Industria y Comercio, bajo la presidencia del Vocal pro vincial don Julio Beneit, a fin de priceder al estudio de las Tablas de Rendimientos Mínimos, así como a las definiciones de trabajo en la citada industria.

Celebaron reunión los componentes del Grupo Económico de Carniceros y Tablajeros, bajo la presidencia del camarada José Ortín Bañón, actuando de Secretario el de la Delegación Sindical, a efectos de proceder al estudio de precios por venta de des pojo de las reses, al despojero ofi cial existente en la localidad. Para alcanzar los citados objeti vos, las medidas previstas por el Plan se ajustan a los principios de intensificación en los esfuerzos de formación profesional, reforzamiento de las estructuras indus triales y ampliación de los medios de financiación de las mis mas. Para esto último se pide la creación de la Caja Especial para el Desarrollo de la Industria de la Piel, via crediticia sectoral similar a las que con finalidades semejantes existen en diversos países.

Como idea básica del conjunto del Plan se advierte en todas sus orientaciones que, de acuerdo con su denominación de eco nómico-social, los aspectos huma nos tienen un adecuado tratamiento, de tal modo, que ese gran objetivo de la redistribución de la renta, que marca la orientación de la expansión económica de nuestro país, constituye el coronamiento del citado Plan sectorial y le inserta plenamente en la nueva etapa de política eco nómica que para España se abre.

## Sindicales

Se celebró nueva jornada de la Academia Sindical, actuando durante la mañana los profesores señores Moya y Luciáñez de la Academia provincial. Fueron tra tados diferentes temas sobre Or ganismos de Representación, Seguridad Social y Mutualismo Laboral. Al término de la misma se sirvió a los alumnos y profeso-res una comida de hermandad, reanudándose a continuación las clases de la tarde a cargo de los profesores señores Tamayo y Ma tas, este último de la Academia provincial. Se estudiaron los temas de Seguros Sociales Unificados, y Formación Social, siendo repartidos folletos al término de la jornada.

#### **Elecciones Sindicales**

Convocadas Elecciones para los cargos de Diputados Provinciales, en representación de la Organización Sindical, se recuerda a todos los Vocales que han recibido las citaciones y papeletas de votación, que la Mesa Electoral, estará constituida en la Delegación Comarcal Sindical, el próximo domnigo día 22, de las 9 de la mañana a la 1 de la tarde.

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA LOCAL DE ELEC CIONES SINDICALES

#### Regresa a su despacho el delegado Comarcal de Sindicatos

Restablecido de la larga y delicada enfermedad que le ha retenido durante varias semanas ale jado de sus actividades oficiales,



## Pistoneo Lambrettista

Como quedó anunciado, el pasado domingo se realizó nuestra primera excursión de la tetual temporada de actividades del Club, puntuable para el Campeonato Social, a Playa Lissa.

A pesar de la inclemencia del tiempo, con fuerte viento a popa y proa; fueron numerosos los Lambrettistas asistentes a esta primera excursión, en la que no faltó el bello sexo. El transcurso de la misma se reclizó dentro de un ambiente de cordialidad y buen humor entre todos los asistentes. El almuerzo se efectuó en Playa Lissa, y el regreso se realizó por Alicante, en donde cau só sensación nuestra caravana a su paso por las principales calles de la capital.

Para mañana domingo nuestra segunda excursión se realizará a los Arenales del Sol, un lugar agradable o que según informes recibidos, ha mejorado su fisonomía notablemente en relación al

ha vuelto a ocupar su despacho el Delegado Comarcal de Sindica tos, don oJsé María Navarro Parra. Nos congratulamos de su restablecimiento y de verle nuevamente al frente de la entidad sindical que tan dignamente dirige. año anterior. El horario de salida será el siguiente: Concentra, ción 8,15. Control 8,25. Salida 8,30. Todos los asistentes deberán llevar sus máquinas a punto y los depósitos de gasolina repostados en el momento de la concentración, para evitar retrasos. Asimismo deberán llevar (los que lo poséan) el uniforme del Club y la pancarta.

Esperamos que para mañana domingo sea más numerosa la asistencia de Lambrettistas, confiando que el tiempo acompañe.

TURISMO VELOZ

ELDENSE: Tu periódico, VA-LLE DE ELDA. Tu emisora, RADIO ELDA.

SE PRECISA para fábrica de calzado

Aprendices y Especialistas masculinos y femeninos, fijos

Razón:

Prolongación San Roque, 4 María Guerrero, 21 altos Lope de Vega, 8 - 1.º



# Federación Local DE CAMPEONATOS DE FUTBOL

Acuerdos adoptados por el Comité de Competición, en sesión celebrada, el día 16 de marzo de 1964

Acuerdos adoptados por el Comité de Competición en sesión celebrada el día 16 de marzo de 1964.

Dar por válidos los resultados técnicos obtenidos en los siguien tes partidos, correspondientes a la I Jornada de Liga:

Categoría Aficionados. I División: Triquete C. F. «A», 4; Tortugas C. F., 1.

Categoría Aficionados. II División: At. Petrelense C. F., 3; U. D. San Luis, o.

Categoría Juvenil. Grupo Unico: Inter C. F., o; U. D. Torres, 3.

Categoría Lab. Empresas, Grupo Unico: Transportes Gómez, o; Calzados Orbi, o.—Calzados Som, o; Calzados Lazio, 2.

#### SANCIONES A CLUBS:

Con arreglo al apartado 1.º del artículo 65 del Reglamento de partidos y competiciones de la Real Federación Española de Fútbol, dar por finalizado el partido Inter C. F. - U. D. Torres con el resultado obtenido en el mismo y sancionar al Inter Club de Fútbol con tres puntos menos de la clasificación general, más cincuenta pesetas, por negarse a continuar el juego en la segunda parte del encuentro.

Sancionar a los siguientes clubs, con la cantidad de quince pesetas, de acuerdo con el artículo 167 del Reglamento de esta Federación Local, por infracción del artículo 80 del mencionado Reglamento:

Calzados Som
Trinquete C. F. «A»
Calzados Lazio
Tortugas C. F.
Calzados Orbi

U. D. Torres.

Encuentros amistosos autorizados por esta Federación local: En el campo San Antonio de

la localidad de Pinoso:

Club de Fútbol Pinoso, 4; U. D. San Luis Juvenil, 6.

PARTIDOS A CELEBRAR EN LA PRESENTE SEMANA

(I Jornada Liga)

SABADO, dia 21.

A las 3 de la tarde: Hospitalet C. F. - U. D. San Miguel Juv. (Juvenil).

A las 4,30 tarde: C. D. Espanol - Trinquete C. F. «B» (Aficionados II Div.).

DOMINGO, día 22.

A las 8,30 mañana: Manchester C. F. - U. D. San Luis Juv. (Juvenil).

A las 10,15 mañana: Real Ger vasia C. F. - At. Estrella C. F. (Aficionados II Div.).

A las 12 mañana: C. D. Europa - A. D. Santa Gema (Aficionados I Div.).

A las 3 tarde: Fraternidad C. F. - Vasconia C. F. (Juvenil).

A las 4,30 tarde: P. D. Castillo - C. D. Ciclón Aficionados I División).

Arbitros del Colegio Local.

# Se necesitan aparadoras para dentro y fuera y ayudantes de mano

Razón: Fábrica de Calzado JOSE AMAT SANCHIZ J. M. Pemán, 8 - ELDA

## Juan J. Primo Guarinos

PODOLOGO

Tratamiente de las atecciones de los pies

CONSULTA y petición de hora: Diaria, de 4 a 9 (excepto sábados)

General Moscardó, 2, 1.º

Telétono 936

## **Enrique Amat Navarro**

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES, CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15 Teléfonos 806 y 965 ELDA

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalisimo, 17 ELDA Teléfono 945

## ELDENSE, 3 - MALLORCA, O

Difícil se presentaba el encuentro para el Eldense, pero ante el Mallorca no había marcador en contra, ni reloj inexorable, ni gritos histéricos desde las gradas. Como todo está ya perdido en la I iga, el equipo ha jugado a placer ha tenido la tranquilidad del que nada tiene que perder, y entonces ha surgido el verdadero ELDENSF, el que pudo haberse embalado hacía lo alto, al igual que lo ha hecho hacía abajo.

Puesta la pelota en tuego, Lizant realiza una gran jugada, pontendo el esférico en la bota de I eardi, después de haber driblado hasta el portero, pero el argentino falla inexplicablemente. Pronto re vé que el Mallorca no es enemigo para el Eldense, que domina en táctica, técnica y anticipación en la jugada. Cualquiera que no conociera a los contendientes, hubiera apostado que los azulgranas eran los campeones y los encarnados los colistas.

Las figuras isleñas Pepillo, Achurri y Sampedro pasaron desapercibidas, perfectamente marcadas por Albert, Cordones y Emilio.

El primer tiempo, terminó con uno a cero logrado por I inazi a centro bombeado de Domenech y que el delantero centro quitó con la cabeza de las manos del portero visitante.

En la segunda parte, una falta sacada por Leardi es rechazada por la defensa y Asterio recoge y entrega a Bartolo, que fusila el segundo gol.

Más tarde, Achurri lesiona a Cordones, que es retirado en camilla con una herida en la pierna; el árbitro expulsa al agresor y los mallorquines originan un lío fenomenal, con interrupción del juego per espacio de ocho minutos, teniendo el árbitro, señor Irastorza, que reclamar la intervención de la fuerza pública.

En los momentos finales del en-

cuentro, Leardi logra el tercero y aún se desperdician dos ocasiones por mala suerte, lo que hubiera puesto el marcador en un rotundo 5 a 0, bien merecido por el Eldense por el gran encuentro que realizó en el Parque.

Arbitró imparcialmente el señor-Irastorza.

PEDRO LOPEZ

#### BALONMANO

## El equipo alemán T.V. OPPUM jugará mañana en Elda

Correspondiendo a un terneotriangular cuya primera jornada tendrá lugar esta noche en Alicantey la segunda mañana en Elda, um equipo de balonmano alemán jugará en la pista del «Gloria», el primer partido de balonmano iuternacional que se juega en Elda.

El TV. OPPUM, (Colonia) está preparado por Hansk Keiter, antiguo entrenador y seleccionador de balonmano en España, y lleva en sus filas a cuatro internacionales: Wolsgang Evertz, con ocho veces de defender los colores de su nación; Fritz Brauweiler, cinco veces; Max Zwicrowski, dos veces y Dieter Grallert, también dos.

El torneo ha sido organizado por la Federación Álicantina de Balonmano y toman parte en él, junto al equipo alemán el Atlético Salesiano de Alicante, y el Centro Excursionista Eldense, reforzado con algunos elementos del Pizarro.

Los encuentros de mañana comenzarán a las 10 y el orden probable del juego será el siguiente:

1.º—Centro Excursionista - Atlético Salesiano.

2.º—Atlético Salesiano - T. U.. Oppum.

3.º - T. V. Oppum - Centro Excursionista,

#### CICLISTAS Y MOTORISTAS

Penead que sois los más débidos. No cometais imprudercias.

# Matrimopio sin hijos

se ofrece para guarda de chalets, casas de campo, portería o empleo análogo

Razón: José Amat Sempere, 3



Y como toda la temporada, y por no perder la costumbre, el Deportivo perdió en Algeciras. Y perdió varias cosas, a saber: pri-mero, el partido; segundo, la úl-tima oportunidad de permanencia, y tercero..., bueno, eso del honor vamos a dejarlo.

También se puso de manifiesto, entre otras cosas ya sabidas, que cuando podan no quisieron y cuando quieren no pueden. Y esto lo digo por los que hicieron de las casetas cuartel general parahacerse la guerra unos a otros. Y ahí queda eso como ver dadera causa del descenso. A los beligerantes todos los conocemos.

Y continúo con la «guerra fria» Cuando se fichó a Leardi, algunos no transigieron con ésto y... hundieron al Deportivo. Es decir, que hicieron la falta los asnos y pagaron los arrie-ros, como en la fábula.

El descenso trae consigo la desorientación y el descrédito de-portivo de un Club, de una directiva y una afición que se mere-cen algo más, bastante más.

Algunos jugadores han justificado su presencia a la hora de fichar y de cobrar. ¡Ah... y de descender al Club!

Además de muchas desgracias, motivadas por la mala suerte, y de los malos árbitros,, también hemos tenido muchos «petardos» llue al final hicieron «boom» y nos hundieron en la tercera División.

Hemos encajado más goles que nadie; hemos marcados menos goles que ninguno; hemos hecho menos puntos que cualquier otro.

Sección patrocinada por gentileza de la firma

## UNION DE TRANSPORTES. S. A.

Menos mal que hemos aventajado a todos en negativos... Y con estos datos, no creo necesario tratar de justificar el descenso con otras razones más o menos

El señor Cremades dice que no continuará, por muchas razones. Lo las resumo en pocas: falta de apoyo moral y material. Si se va, hace bien; las cosas, así cansan.

También el Pizarro fue víctima de un señor con silbato. Bueno, ¿es que Elda ha sido tomada por el «pito del sereno»?

El Atlético de Madrid ganó a un Pizarro valiente, superior en todos los terrenos, menos en el de la ilegalidad. Y así... ¿hasta cuándo?

Dei Eldense-Mallorca,, sólo os haré aparte una brave reseña del partido. Aquí cañón en mano, lo cometnaremos el próximo jueves. Porque os he de decir que tengo pólvora almacenada de toda la temporada.

Menos mal que algunos se están animando y, además del se-ñor del Casino que mencionamos lapasada semana, ya hay otro que días más tarde, en el local del Vespa Club, decía estar dispuesto a arrimar el hombro, si a él también se le ayudaba. Bueno,



Les recuerda sus diarios servicios por carretera entre

BARCELONA Nápoles, 83

VALENCIA Burriana, 32

ELDA

Teléf. 266868 Teléf. 277505 Gral. Varela, 14 Teléfono 99

## Su Veraneo en Santa Pol

Adquiera hoy mismo su apartamento o su terreno a buen precio - ¿Conoce la Playa de Levante? Sus hijos y Vd. disfrutarán de ella a 100 m. de su emplazamiento - Zona tranquila sin tráfico, en el casco urbano, y a 20 m. Montaña con pinos

Apartamentos, terrenes, alquiler de chalets, contado y plazos

Pida informes a D. José González Fernández Gral, Aranda, 42 - Telétono 465 - ELDA

#### DR. RAFAEL EGEA RAME-MARTINEZ

Partos y Enfermedades de la Mujer

Consultas de 5 a 7

Plaza de M. R. N. S., 9, principal (antes Sagasta)

ELDA

## "EL REMEDIO, S. A."

SEGURO POPULAR DE DECESOS

Agencia para ELDA y PETREL:

José Fernández Segura (PEPE el de 4 Esquinas)

General Aranda, 1

Teléfono 534

## Algeciras, 3 - Eldense, 1

En un partido sin historia, el Algeciras venció a nuestro Club Deportivo Eldense por un claro tantero de 3-1. El Deportivo no empleó sistema defensivo cerrado, por lo cual los primeros mi-nutos del partido transcurrieron con dominio alterno y gran movilidad de juego.

A los quincet minutos, logra el

pues, nosotros tenemos la palabra.

Aún queda un equipo imbatido en España en competición oficial. Y este es el Menorca, que por cierto lo entrena un tal Pepe Rey, que también es cierto que fue capitán del Eldense y quieret al Deportivo más que a cualquier otro Club. ¿Cuándo lo traemos?

A propósito del nuevo campo, el viento ha hundido en unos mi nutos lo que había costado meses de levantar. A este paso, ¿cuándo lo vamos a ver terminado?

Y hoy he dicho poco, porque poco tiempo tengo. Pero os prometo decir algunas cosas gordas. Lo de gordas lo digo por verdades como catedrales, pues estamos hartos y no debemos consen tir que el buen nombre deportivo de Elda haga el ridículo. Y si no lo podemos evitar, al menos si lo podremos decir.

CARPINTERO

Algeciras el primer gol, por mediación de Jesusín, y siete minu-tos más tarde Loren consigue el segundo.

En la segunda parte, el juego continúa con parecidas caracterís-ticas y el Deportivo, a los trace minutos, acorta distantia, marcando por mediación de Leardi.

Pero nuevamente marca el Al-geciras por obra de León, terminando el encuentro con este resultado definitivo.

#### ALINEACIONES:

Algeciras: Torollo; Dámaso, Juan José, Hita; Domingo, Gran; Monóvar, Jesusín, Loren,

León y Tapia.

Eldense: Mateo; Miguel Albert, Domenech; Cordones, Emilio; Bartolo, Leardi, Lizani Asterio y Carvallo. Arbitró Quel, sin complicacio-

#### CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más tuerte. No abuses de tu fortaleza

## Kamón Giménez

(PRACTICANTE)

Cirujano - Callista

Tratamiento sin delor (uñas, callos, durezas, verrugas, etc.

CONSULTA DE 4 A 7

Generalisimo, 15



Al Delegado Comarcal de Sindicatos, en atenta carta, le participó don Agustín del Río Cisneros, Director de Ediciones del Movimiento, el envío de una serie de publicaciones que a continuación relacionamos, para la Biblioteca Sindícal y cuyas obras interesantísimas se encuentran a disposición de todos:

«El pensamiento de José Antonio». Introducción y sistematización de textos por Agustín del Río Cisneros.

«La figura del Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento», de Fernando Herrero Tejedor.

«Europa a la vista», «Nueva Democracia y eficacia social», «Convocatoria Nacional del Desarrollo Económico», «Pueblo y Estado», por Jesús Fueyo.—«Pre sencia actual de la Radiodifusión», «España y Francisco Franco», «Mensaje de Franco al pueblo español ante 1962, 1963 y 1964»

«Nuevo horizonte del turismo español», «Nuevo horizonte de la información», «Afanes y estímulos de la expansión económica»,



#### Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º Teléfono 300

PRECIOS DE SUSCRIPCION

España Extranj. (1)

Un semestre 75°— 100°— Un año 150°— 200°—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

## Delegación Comarcal de Sindicatos

«Aspectos humanos y sociales de la emigración», «La nueva Ley de Ordenación del Crédito y la Banca».

«Mentalidad productiva y conciencia social», «Nueva ordenación bancaria».

«Tradición y revolución europeas», «Discurso del Caudillo de España y Jefe Nacional del Movimiento Francisco Franco en la sesión de clausura del IX Consejo Nacional de FET y de las JONS, 1963».

«IX Consejo Nacional de FET y de las JONS, 1961», «Represen tación y elecciones sindicales», «Rumbos de la empresa nacional», «Perfeccionamiento de la función representativa», «Panorama de la educación española».

«Premisas del desarrollo económico», «Planificación del desarro llo económico», «Las Cooperativas de empresas pequeñas y medianas en el desarrollo económico», por Manuel de la Rosa Ucles y Fernando García García.

«La forja del futuro», «La mu jer de la nueva sociedad», «Caminos de superación social», «Desarrollo económico y transformación social», «Compromiso social del progreso económico», «Desarrollo social de la cultura», «Desarrollo armónico de zonas de expansión agraria», «Expansión necesaria del Comercio exterior», «El pueblo español», «Franco ante el nuevo horizonte», «Hacia las nuevas estructuras comerciales», «Comunicación entre Sociedad y Estado». «Discursos de los Ministros de

«Discursos de los Ministros de Trabajo, Agricultura y Secretario General del Movimiento, en el pleno del IX Consejo Nacional de FET q de las JONS», «El



campo andaluz», «El mensaje de José Antonio», «Nuevos horizontes políticos», «El nuevo horizonte ibero-americano».

## Ante el Plan de Desarrollo de la Industria de la Piel

El plan previsto sobre el desarrollo económico-social de la in dustria de la Piel es, a nuestro juicio, un documento valioso en el que, tras señalarse las caracte rísticas que poseen las industrias de la piel en nuestro país, se examinan con verdadero rigor científico las posibilidades de ex pansión de la misma.

El punto clave del citado Plan consiste en lograr una com penetración de los propios agentes del crecimiento económico—empresarios, técnicos y obreros— con la idea del desarrollo que a todos ellos ha de beneficiar, dado que el Plan se orienta hacia la mejora de la renta de la totalidad de los componentes del sector y tiende a dirigir la evolución de las actividades del mismo, de modo que la propia perfección, suponga, asimismo, beneficio para la colectividad na cional.

Una vez conocidas las circuns tancias y necesidades de las industrias de la Piel, el Plan se orienta a señalar unos criterios de financiación. En realidad y co mo en tantos otros sectores de la actividad española acontece, el principal problema de las industrias reside en la vejez del equipo. Para renovarlo se exige una amortización acelerada que, por justos criterios sociales, no debe recaer sobre el salario. Para ello se requieren unas características de financiación en las que la apor tación del sector público ha de consistir en una línea especial de crédito hasta el 75 por ciento de las necesidades totales de inversión, cifradas, para los cuatro años de duración del Plan, en 2.600 millones de pesetas.

El crédito financiero ordinario supondría 550 millones y en cuanto a la autofinanciación, se fija para el cuatrienio una corta cifra de 100 millones, en la cer tidumbre de que una elevación de esta fuente de financiación ten dría inexorablemente que incidir sobre los precios.

Un aspecto interesantisimo y que estimamos se debe destacar consiste en que el Plan de la Piel no se basa ni aspira a la concentración industrial, ahora tan en boga. La realidad del dad y las líneas para mejorarlo, parecen coincidir en que el sec tor de la piel, como la inmensa mayoría de los referidos a la ob tención de articulos finales o de consumo, puede alcanzar una al-ta eficacia manteniendo, junto a la gran empresa, las de tipo me dio y pequeño. Con una estructura formada por empresas de muy distinta dimensión, pero todas ellas suficientemente das y racionalizadas, pueden lo-grarse —a juicio del Plan— los niveles de productividad necesarios para satisfacer las necesida-des del consumo en precio y ca-lidad, al mismo tiempo que para permitir un fortalecimiento em presarial y unas adecuadas retri buciones a todos los elementos activos del sector.

Por el contrario, lo que sí se postula con verdadero interés, e

Termina en la séptima página